

## Gubernur Sulsel Puji APERSI, Yasser Latief Pimpin Developer Bagikan 11 Rumah Gratis

Subhan Riyadi - [SULSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://SULSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 11, 2023 - 19:30



**MAKASSAR---** Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman mengapresiasi kegiatan Apersi Ramadhan Berbagi yang dilaksanakan pengurus DPD Asosiasi Pengembangan Perumahan dan Permukiman Seluruh Indonesia (Apersi) Sulsel di Hotel Claro, Senin 10 April 2023.

Gubernur saat menghadiri Apersi Ramadhan Berbagi (ARB) mengatakan, sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan Apersi melalui kegiatan amaliah Ramadhan di bulan suci ramadhan.

"Pemprov sangat mengapresiasi kegiatan Apersi, saya berharap dengan keberadaan Apersi semakin banyak orang yang memiliki rumah di Sulsel, " kata Andi Sudirman.

Sementara dalam kegiatan Apersi Ramadhan Berbagi, DPD Apersi Sulsel menyerahkan

11 unit rumah gratis, 18 paket umrah, pembagian 250 Al Quran, pembagian 10 ribu paket sembako kepada pegawai syara, tukang dan anak panti asuhan.

Ketua Apersi Sulsel Ir H Yasser Latief mengatakan, kegiatan Apersi Ramadhan Berbagi sebagai wujud kepedulian pengembang yang tergabung dalam Apersi di bulan Ramadhan.

"Ini merupakan wadah untuk Apersi Sulsel berbagi kepada masyarakat yang kurang mampu. Disini teman-teman memanfaatkan momentum ramadan untuk berbagi rezeki kepada mereka yang membutuhkan, ada berupa rumah dan umrah," kata anggota DPRD Kota Parepare ini.

Ketua Panitia Apersi Ramadhan Berbagi Andi Asbullah Akib mengatakan, Amaliah Ramadhan rutin dilaksanakan Apersi setiap tahun di bulan Ramadhan.

"Ini sudah memasuki tahun kelima, dan setiap tahun di bulan Ramadhan kita laksanakan berbagi dengan kaum duafa," kata pengembang Graha Lasinrang ini.

Andi Asbullah mengatakan, Apersi tahun ini menyerahkan 11 unit rumah untuk kaum duafa, pengurus masjid, dan pegawai syara, di wilayah Ajatappareng 7 unit yakni 1 unit di Pinrang, 3 unit di Sidrap, 3 unit di Parepare, di Bantaeng 1 unit dan Gowa 3 unit.

"Ada rumah yang diserahkan ke pengurus masjid, untuk rumah iman masjid, khusus untuk 1 unit pak Gubernur yang memilih langsung setelah melalui seleksi," ungkap Andi Asbullah.

Kegiatan Apersi Ramadhan Berbagi dirangkai dengan buka puasa bersama yang dihadiri ratusan nak panti asuhan, tokoh agama. Buka puasa bersama juga dihadiri Pemimpin Wilayah BNI Makassar, BRI wilayah Makassar, BTN, Mandiri.

Rumah yang diserahkan merupakan sumbangan dari anggota Apersi Sulsel yakni, PT Cahaya Ilahi Barokah sebanyak 7 unit yang terletak di Kabupaten Sidrap, Kabupaten Pinrang, dan Kota Parepare.

Selanjutnya, PT Basra Surya Pratama sebanyak 2 unit yang terletak di Kabupaten Gowa, PT Dian Lestari 45 sebanyak 1 unit yang terletak di Kabupaten Bantaeng, PT Wira Hadi Jaya sebanyak 1 unit yang terletak di Kabupaten Gowa.

Untuk paket umrah sebanyak 18 paket yang merupakan sumbangan dari PT Basra Surya Pratama sebanyak 3 paket dan PT Hidayat Anugerah Pratama sebanyak 15 paket umrah.